

Wilddogs wieder im Holzhofstadion

PK - Nach der gelungenen Premiere vor wenigen Wochen treten die American Footballer der Pforzheim Wilddogs erneut im Holzhofstadion an. Gegner des Tabellenführers der Oberliga Baden-Württemberg sind am Samstag (15 Uhr) die Stuttgart Silver Arrows. Neben dem Männerteam spielt an diesem Tag auch wieder die U-19-Landesligamannschaft der Wildogs. Die Juniors treffen bereits um 11 Uhr auf die Spielgemeinschaft aus Kornwestheim Cougars und Stuttgart Silver Arrows.

„Es zeigte sich bei der Premiere, dass das Holzhofstadion für Football bestens geeignet ist“, sagt Wilddogs-Vorsitzender Kai Höpfinger. Wie beim ersten Mal ist ein Football-typisches Rahmenprogramm geplant.